



**Wilhelma**  
Zoologisch-Botanischer Garten  
Stuttgart

## Online-Meldung

Postfach 50 12 27 • 70342 Stuttgart

[pr@wilhelma.de](mailto:pr@wilhelma.de)

Tel.: 0711 / 54 02 - 124 oder -276

Nr. 15/2019 vom 12.04.2019

### Namenswettbewerb mit dem SWR

## Junge Fenneks aus Tschechien heißen Jakob und Marek

Die beiden jungen Fenneks, die Ende März aus dem Zoo Jihlava in die Wilhelma gekommen sind, haben rechtzeitig vor ihrem ersten Geburtstag am 5. Mai Namen bekommen. Tatkräftige Hilfe hat der Zoologisch-Botanische Garten dabei vom SWR-Fernsehen erhalten. Der Sender hat seine Zuschauer in der Landesschau aufgerufen, passende Namen für die Wüstenfüchse vorzuschlagen. Insgesamt 443 Namenspaare sind für das Brüderpaar eingegangen. Nach einer ersten Vorauswahl durch den SWR hatten die Tierpfleger unter den Finalisten die Entscheidung, wie ihre Schützlinge künftig heißen sollen. Absolute Favoriten waren „Jakub und Marek“.

Damit hat die Idee von Kristin Hofmann die Nase vorn gehabt. „Wüstenfüchse leben zwar in Nordafrika, aber weil die beiden Wilhelma-Fenneks in einem Zoo in Tschechien geboren sind, habe ich im Internet geschaut, welche Namen dort typisch sind“, erklärt die junge Frau aus Neckarwestheim. „Erst habe ich Jakob gefunden und dann etwas gesucht, was gut dazu passt. Jakob und Marek: Das klingt harmonisch“, meint sie und ergänzt mit einem Lächeln: „Außerdem sind die Namen auch für Schwaben gut auszusprechen.“

Bei der Gewinnerin bedankt sich die Wilhelma mit einer Familienjahreskarte für sie, ihren Mann und ihre kleine Tochter. „In den Kita-Ferien sind wir sowieso hier. Aber auch an den Wochenende werden wir jetzt öfter kommen“, sagt Hofmann. „Mit einer Dauerkarte lohnt es sich ja, auch mal nur ein Stück der Wilhelma anzuschauen. Aber die Fenneks werden ab jetzt jedes Mal auf unserem Besuchsprogramm stehen. Denn wir wollen miterleben, wie sich Jakob und Marek entwickeln.“

---

**Bilder:** Kristin Hofmann besuchte mit ihrem Mann und ihrer Tochter die neuen Fenneks, die nach ihrem Vorschlag künftig Jakob und Marek heißen werden. Der SWR, der den Namenswettbewerb ausgerufen hatte, begleitete die Aktion. **Foto: Wilhelma Stuttgart**